

和の光

宝塚市立西谷中学校



■修学旅行に行ってきました その3



たくさんの料理にみんな大満足 (2025. 05. 11)

修学旅行1日目、早朝から新幹線で東京に向かい、国会議事堂と東京スカイツリーを見学した後に、JR在来線に乗ってオリエンタルホテル東京ベイに向かいました。到着してすぐに夕食を食べました。各自で料理が選べるビュッフェ形式で、みんな大満足でした。

男子のテーブルでは、田中君が音頭をとり、修学旅行の成功を祝してジュースで乾杯をしていました。人数が少ない学校ですが、自然なスタイルで場を盛り上げることができるのは、仲が良い証拠だと思いました。



たくさん食べてお腹いっぱい (2025. 05. 11)



部屋ごとに記念撮影 (2025. 05. 11)



部屋ごとに記念撮影 (2025. 05. 11)

食事が終わって部屋ごとに記念撮影をしました。部屋ごとに相談してポーズを決めてくれました。ハートやミッキーなど、みんなサービス精神旺盛です。写真撮影の後は、入浴・シャワー、カードゲーム等をして楽しく過ごしていました。



部屋ごとに記念撮影 (2025. 05. 11)

■中間テストが実施されます

5月22日から23日まで中間テストが実施されます。1年生は中学校に入学して初めての定期テストということもあり、小学校のテストとどう違うのか、内容は難しくないのか、など…。疑問や不安もあるかも知れません。しかし、テスト範囲に書かれた内容をしっかりと復習していれば問題はありません。これまで学習した内容がどれだけ定着しているかを確認するのが定期テストです。

2・3年生へ、将来の進路決定に向けて一つ一つの定期テストを大切にしてください。あの時、頑張っていたら…と、後悔することがないように。今できる最大の努力を積み上げて欲しいと思います。みなさんにとって良い結果が得られること期待しています。